

# El PP de Doñinos denuncia posibles irregularidades en “contratos a dedo”



Maquinaria trabajando en el ensanchamiento de la tubería que da agua al municipio. EÑE

● El portavoz popular asegura: “Hay pagos continuos sobre trabajos en la red del agua”

● El regidor, Manuel Hernández, afirma que se hizo para “solucionar actuaciones de urgencia”

EÑE/F.MARTÍN

Doñinos de Salamanca— El grupo popular del Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca acusó ayer al actual equipo de Gobierno de Ciudadanos, que preside el regidor Manuel Hernández, de una posible “vulneración e incumplimiento de la Ley de Contratos del Sector Público”, afirmó el portavoz, Agustín Rodríguez. En concreto, los populares aseguraron que: “El Consistorio ha realizado pagos continuos, repetidos y sistemáticos a una empresa por realizar trabajos relacionados con la reparación y mantenimiento de infraestructuras del ciclo del agua sin que en su objeto social esté incluida la prestación de estos servicios”.

En la documentación revisada por los ediles del Partido Popular figura que la empresa ha facturado más de 200.000 euros en los últimos cuatro años. “Es una situación preocupante, irregular y que puede rayar la ilegalidad”, continuó Rodríguez, que además aseguró: “No hay ningún

contrato con esta sociedad y se están superando cantidades correspondientes a un contrato menor, pero también a un contrato mayor; establecido en 50.000 euros (IVA incluido)”.

En la misma línea, los ediles del Partido Popular denunciaron “una grave vulneración de la Ley de Contratos del Sector Público porque se están dando a dedo sin ningún tipo de publicidad y coartando la pública concurrencia al resto de empresas”. “La Ley de Contratos del Sector Público establece claramente que el contrato menor solo puede ser una herramienta para necesidades excepcionales y no periódicas. Y, en 2022, se repite ocho veces el concepto de reparación de bombas de agua en las facturas”, explicó el portavoz popular.

Para aclarar el problema, el Partido Popular presentará una moción en el próximo pleno, que se celebrará el 29 de noviembre, para crear una comisión de investigación en la que estén presentes todos los grupos municipales. “Hay que investigar, recopilar información y aclarar la situación”, concluyó Rodríguez.

Por su parte, el regidor, Manuel Hernández, certificó que: “Los trabajos realizados por dicha empresa han sido para solucionar actuaciones de urgencia en la red de abastecimiento de agua”. Además, apuntó: “Vamos a votar a favor de la moción porque no tenemos nada que ocultar”.

## LOS DETALLES

### CANTIDADES ABONADAS EN LOS ÚLTIMOS CUATRO AÑOS

→ En el año 2020, la cantidad que la empresa facturó al Ayuntamiento fue de más de 18.000 euros por compras, montajes y reparaciones de bombas, trabajos de reparación de cuartos de depuración, limpiezas de sondas de piscina o reparaciones de cuadros eléctricos. Durante el año 2021, la facturación de esos trabajos ascendió hasta los casi 67.000 euros, con trabajos de reparaciones de bombas de agua, motores o cambios de tubería. En el año 2022, la cantidad facturada fue de 73.000 euros, con facturas que superaban los 17.000 euros. Y en el 2023, se han superado los 48.000 euros.

### GRAVES CONSECUENCIAS PARA EL CONSISTORIO

→ Los populares aseguraron que hay un agravante más ya que “el operario que realiza los trabajos por los que factura esta sociedad no tiene ningún tipo de contrato con la empresa”, afirmó el portavoz. “Accede a las instalaciones municipales con un riesgo significativo de accidente laboral y en caso de que esto sucediera podría acarrear graves consecuencias para el Ayuntamiento”.

## Santa Marta recibirá de la Junta 750.000 € para su centro de innovación

● El proyecto contará también con la ayuda de La Salina, que aportará 450.000 €

EÑE

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes recibirá una subvención por parte de la Junta de Castilla y León, a través de la Consejería de Economía y Hacienda, de 750.000 euros para financiar un centro de emprendimiento e innovación en el municipio. El proyecto contará con un presupuesto de ejecución total de 1.232.969 euros que también ayudará a sufragar la Diputación de Salamanca, con una aportación de 450.000 euros.

El desarrollo de este centro de innovación, emprendimiento y vivero de empresas se impulsa a través del ‘Protocolo para el Im-

pulso de un Proyecto de Futuro para Salamanca y su Área de Influencia’ cuya firma entre la Junta de Castilla y León, la Diputación Provincial, el Ayuntamiento de Salamanca y la Universidad de Salamanca se realizó el pasado 15 de octubre de 2021.

Este protocolo tiene como objetivo hacer crecer los procesos de investigación, innovación y transferencia tecnológica hacia los sectores empresariales con ventajas y capacidades para generar valor y empleo de alta calidad, como en el Sector TIC, el emprendimiento y las nuevas tecnologías.

Asimismo, impulsará la capacidad para generar nuevas actividades creadoras de empleo vinculadas al conocimiento generado en el ámbito universitario y promover una red de infraestructuras que facilite la implantación de proyectos promovidos por emprendedores.



### Presentación de ‘La malquerida’ en Santa Marta

El auditorio Enrique de Sena de Santa Marta de Tormes acogió la presentación del libro ‘La malquerida’, de María Hernández. La obra narra la historia de una mujer que no ha sido bien querida porque ni ella misma se ha sabido querer. Fue una cita incluida en la programación organizada por el Ayuntamiento santamartino para conmemorar el 25N. EÑE



### Carbajosa construye un dominó para el 25N

El programa municipal de Carbajosa, CyberCarba, organizó la construcción de un dominó para la conmemoración del Día Internacional Contra la Violencia de Género. La cita tuvo lugar en la Casa de las Asociaciones y participó en ella un nutrido grupo de jóvenes y niños. El dominó será decorado el propio 25 de noviembre en el mismo lugar. EÑE